



戸田ヶ原 レポート

4/10

「戸田ヶ原さくらそう祭り2022」を開催

春のあたたかな陽気のなか、多くの人を訪れ、満開のサクラソウや体験を楽しんでいただきました。

今年は、
これまでで最も多くの
サクラソウが咲きました！



クイズラリーには約350人が参加



クイズラリーの参加者にはサクラソウ苗をプレゼント



今年からとだみちゃんスタンプラリーも始めました



彩湖自然学習センターブースのキーホルダーづくりも大盛況

戸田ヶ原 さくらそう 展示会

3/31 ~ 4/7

今年もイオンモール北戸田・イオンスタイル北戸田にご協力をいただき、イオンモール北戸田に、サクラソウのプランターと、戸田ヶ原自然再生事業のパネルなどを展示しました。



戸田ヶ原サポーターの皆さんと管理を行いました

戸田ヶ原サポーターの皆さんには、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、管理への参加を見合わせていただきましたが、約1年半ぶりに戸田ヶ原サクラソウ園の管理に参加をしていただきました。



今後の活動予定（6月・7月）

戸田ヶ原サクラソウ園

日時：6月21日（火）、7月19日（火）
9時～11時頃
内容：外来植物の抜き取り、
園路沿いのオギの管理など

戸田ヶ原野草園

日時：6月28日（火）、7月26日（火）
9時～11時頃
内容：野草まわりの草刈り

■参加希望・お問い合わせは
（公財）戸田市水と緑の公社まで

新型コロナウイルス感染症の状況や天候により、中止・日程変更になる場合があります。

戸田ヶ原生きもの通信

ノカンゾウが見ごろを迎えます



尾瀬ヶ原や霧ヶ峰などの高原に咲くニッコウキスゲ（ゼンテイカ）に近い野草です。オレンジ色の大きな花は、意外なことに朝開いて、その日の夕方にはしぼんでしまう、はかない一日花。そのかわり、次々とつぼみが上がってきて、6月末から7月半ばにかけて楽しむことができます。

保護のために荒川の他の場所から移してきたものを、サクラソウ園の一角で見ることができます。

ニホンアカガエルの卵を確認！

昨年、戸田ヶ原自然再生事業のシンボル種であるニホンアカガエルが、サクラソウ園で初めて確認されました。今年は、早春にサクラソウ園の池で卵が、5月には草むらで仔ガエル（幼体）が確認されています。ニホンアカガエルは、埼玉県レッドデータブックに掲載されている希少種です。数が減ってしまっている本種が生息できる貴重な環境を守っていきたく考えています。



確認されたニホンアカガエルの卵と幼体（小林隆子さん提供）



新型コロナウイルス感染拡大防止のため、彩湖・道満グリーンパークに来園の際は体調管理、マスクの着用、手洗い、ソーシャルディスタンス(2m)にご協力ください。



JR 埼京線または JR 武蔵野線
武蔵浦和駅より「下笹目 行」バス乗車
「彩湖・道満グリーンパーク入口」
下車徒歩13分

JR 埼京線 北戸田駅より
toco バス美笹循環乗車
「道満」下車徒歩12分



戸田ヶ原自然再生キャラクター
とだみちゃん

